

Arreaza a appelé à renouveler l'unité dans l'état vénézuélien de Barinas



Caracas, 10 janvier (RHC) L'ancien candidat du Parti socialiste uni du Venezuela (PSUV), au poste de gouverneur de l'état de Barinas, Jorge Arreaza, a appelé à un processus de rectification pour renouveler l'unité des forces populaires dans cet état.

En faisant le bilan des résultats obtenus par le Parti Socialiste Uni du Venezuela, le PSUV, et ses alliés du Grand Pôle patriotique lors des élections pour le gouvernorat de cet état de l'Ouest du pays, Arreaza a appelé le militantisme révolutionnaire à revoir et à réimposer de nouveaux dirigeants au sein des structures du parti.

Dans ses déclarations à la presse, le dirigeant socialiste a remercié le peuple pour le soutien qu'il a reçu au cours de la campagne et des élections; "il y a eu déconnexion, mais nous avons réussi à renouer nos

liens avec le peuple et nous devons préserver ces liens", a-t-il déclaré.

Selon le premier bulletin diffusé par le Conseil National Électoral (CNE), le candidat du Bureau de l'Unité Démocratique (MUD) Sergio Garrido s'est adjugé ce dimanche le gouvernorat de Barinas en obtenant 55,36 pour cent des voix.

Après la révision de 97,40 % des procès-verbaux de vote, le porte-drapeau de la MUD a reçu le soutien de 172497 électeurs, pour dépasser dans la course le représentant du PSUV, créditeur de 128583 bulletins, soit 41,27 points de pourcentage.

Malgré la défaite dans l'ordre quantitatif et numérique, Arreaza a qualifié le résultat électoral d'une victoire qualitative des forces révolutionnaires, avec une conscience et un engagement accrus du peuple barinien pour son avenir.

Il a précisé que le triomphe de la droite répondait à un pacte entre les divers facteurs; "il y a eu une addition de voix, mais sur le plan qualitatif, sur le plan moral, de notre point de vue, c'est une victoire très limitée parce qu'elle ne se limite qu'aux chiffres".

Le dirigeant socialiste a également appelé l'opposition à bien gérer sa victoire aux urnes et à se détacher de l'agenda de violence et de déstabilisation adopté ces dernières années.

Jorge Arreaza a également réaffirmé l'engagement du Gouvernement bolivarien et du Président Nicolás Maduro en faveur de la protection du peuple de Barinas.

L'événement de ce dimanche a eu lieu après la décision de la Cour Suprême de Justice (TSJ) d'annuler les résultats pour le poste de gouverneur émanant des urnes le 21 novembre dernier, suite à des irrégularités dans le procès.

Lors des récentes élections régionales et municipales, le PSUV et ses alliés du Grand Pôle patriotique ont pris le contrôle de 19 gouvernorats et de plus de 60 % des mairies, y compris Caracas, pour devenir la principale force politique de la nation sud-américaine.

Enfin, Barinas fait partie des états gouvernés par l'opposition, avec Zulia, la Nueva Esparta et Cojedes. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/282353-arreaza-a-appele-a-renouveler-lunite-dans-letat-venezuelien-de-barinas>



Radio Habana Cuba